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内容
限界集落への対策はどうなっているのか。

回答
集落支援員が配置されていることを利用して活性化を図っていただきたい。

意見要望
地域間のつながりがなくなるなど、課題が増えてきているため、限界集落への対策を強化してほしい。

少子高齢化や結婚しない若者の増加への対策はどうなっているのか。

回答

少子化対策に係る子どもへの補助金は以前あったが、現在はなくなり、医療費無料化（子ども医療費）などが行われている。
（結婚しない若者対策について）出会いの場創出への取り組みはいくつか行われているが、なかなか成果が出ていないのが現状
である。

有害鳥獣対策はどうなっているのか。

回答
有害鳥獣対策室が新設されて、総合的に対策をしている。

合併協議会合意事業については、合併特例債を利用するなどして、合意事項を守ってほしい。

国体や新幹線など大型事業に予算が投じられ、地域への予算が不十分であるため、配分の仕方を検討してほしい。

地域での住民参加型ボランティア活動に対する財政支援をしてほしい。

（美山地区は）人口に対し面積が広いため、誰がどのように居住しているかわかりにくい。郷土を守る人がいなくなることが問
題である。

有害鳥獣対策に係る処分費用の支援をしてほしい。
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